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IL CONFRONTO sulle possibi-
li soluzioni per il raddoppio della
ferrovia in città si sposta in consi-
glio regionale e in parlamento.
Stefano Mugnai, capogruppo di
Forza Italia a Palazzo Panciatichi
e coordinatore regionale degli az
zurri, ha partecipato a un incon-
tro sul tema nella sede degli azzur
ri, venerdì pomeriggio, in via Mi-
chelangelo. All'incontro erano
presenti il coordinatore provincia-
le Alberto Lapenna e un nutrito
gruppo di dirigenti della Valdinie-
vole. «Durante la riunione - spie-
ga Forza Italia - è emersa la volon-
tà di ascoltare i rappresentanti dei
comitati che si sono costituiti per
dire no all'attraversamento a raso
con la costruzione di sottopassi e
verificare una seria progettualità
per l'interramento o la sopraeleva-
ta. La scelta finale dovrà scaturire
dalla volontà popolare, per impe-
dire decisioni imposte dall'alto e
attivare, nel rispetto della legisla-
zione vigente, una soluzione po-
polare che dica un forte no a solu-
zioni pasticciate. L'auspicio è che
tutte le forze politiche del centro-
destra, uomini e donne, singoli e
associati, convergano su una pro-
posta condivisa, utilizzando tutti
i mezzi, legali e politici, per impe-
dirla realizzazione di un progetto
già deciso in sedi distanti e sulla
testa dei cittadini.

LA SEDE di Forza Italia a Mon-
tecatini, in via Michelangelo, ri-
marrà aperta tutte le mattine, dal
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Polemica sulla costruzione di alcuni sottopassi a Montecatini per i collegamenti con Lucca

I
Interrogazione a Rorna
per capire se il pro getto
è modificabile

lunedì al venerdì, dalle 10 alle
12.30, per raccogliere proposte e
adesioni. Mugnai si è impegnato
a coinvolgere i colleghi del centro-
destra per una battaglia comune
in consiglio regionale». Il Movi-
mento Cinque Stelle ha presenta-
to, tramite la portavoce al senato
Laura Bottici, un'interrogazione

sui lavori del raddoppio della fer-
rovia nel tratto Montecatini-Luc-
ca. Il documento chiede se il pro-
getto è stato presentato alla Regio-
ne e al ministero competente, se
risultano veritiere le dichiarazio-
ni degli amministratori locali che
lo considerano ancora modificabi-
le e integrabile, dove i cittadini
possono reperire il bando di affi-
damento della progettazione e le
altre procedure di evidenza pub-
blica e quali atti il governo inten-
da utilizzare per vigilare e tutela-
re l'impatto ambientale. «Sembra

surreale - dicono i Cinque Stelle
- che una forza politica di mino-
ranza debba rivolgersi diretta-
mente in parlamento per avere in-
formazioni perché il sindaco Giu-
seppe Bellandi non è in grado di
dare informazioni più dettagliate.
Nonostante il suo viaggio a Roma
in compagnia del deputato Edoar-
do Fanucci, non è riuscito a ripor-
tare notizie certe su quanto acca-
drà e, soprattutto, quali margini
di manovra esistono per portare
modifiche al progetto. Perché que-
sto velo di segretezza sul raddop-
pio della ferrovia?»
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